

Empeoran Estados calificación crediticia

ABRAHAM SAUCEDO

Los actuales titulares de las Administraciones de Chihuahua, Quintana Roo y Veracruz, recientemente acusados de actos de corrupción, dejarán sus finanzas estatales peor que cómo las recibieron, heredando de forma conjunta calificacio-

nes crediticias menores a las que gozaban cuando llegaron al poder.

De acuerdo con estadísticas de la agencia calificadora Fitch Ratings, en octubre de 2010, cuando empezó el Gobierno de César Duarte en Chihuahua, ese Estado tenía una nota de "AA-", pero para la fecha ya ha bajado

tres peldaños en su ranking de evaluaciones, hasta "A-".

Javier Duarte empezó su gestión de Veracruz, en diciembre de 2010, con una calificación de "BBB", que bajó a "BBB-" apenas unos meses después, donde se mantuvo buena parte del sexenio, para volver a "BBB" hasta finales de 2014, donde

ya no se ha vuelto a elevar.

El peor desempeño en términos de riesgo crediticio, no obstante, lo tuvo Quintana Roo, que en abril de 2011, cuando tomó posesión de la gubernatura Roberto Borge, tenía una calificación de "A-", y para hoy ya ha descendido 5 peldaños, hasta "BB".

En contraste, entre el

cierre de octubre de 2010 y el día de hoy, las calificaciones de Aguascalientes, Durango, Hidalgo, Oaxaca, Sinaloa y Tamaulipas, 6 de los otros 8 Estados que este año celebraron elecciones de Gobernador, se mantuvieron iguales o incluso escalaron un peldaño en el ranking.